



En el caso de la violencia en México la realidad se topa con el muro de la indiferencia: Rubén Moreira



CIUDAD DE MÉXICO.- El diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, afirmó que parece que no hay remedio para la violencia en México, al referirse al video que circula en redes sociales donde se observa la ejecución de presuntos delincuentes en el estado de Michoacán.

"La realidad se topa con el muro de la indiferencia", sostuvo en un comunicado.

"No son escenas en un país de fanáticos, es nuestro México. ¿Dónde está la Guardia Nacional? ¿Dónde está el gobernador de esa entidad?", cuestionó el líder congresista

El legislador advirtió que pronto nadie hablará de los asesinatos y en las estadísticas no aparecerán estos homicidios.

<https://almomento.mx/en-el-caso-de-la-violencia-en-mexico-la-realidad-se-topa-con-el-muro-de-la-indiferencia-ruben-moreira/>